



Política
y Sociedad

Oposición cierra filas contra la iniciativa de reforma electoral

•La propuesta no tiene futuro, pero será revisada; de ninguna manera se abrirá un periodo extraordinario; Va por México



Desde el poder no se puede hacer esta reforma. Estaría sesgada a sus intereses. Se tiene que reflexionar la propuesta y, en su caso, definir si se analiza a partir de septiembre, lo que se deja discutir, pero no le vemos futuro”.

Rubén Moreira,

COORDINADOR DEL TI EN SAN LÁZARO.

Desestima Va por México periodo extraordinario para discusión

Oposición adelanta que rechazará enmienda enviada por Ejecutivo

Maritza Pérez

maritza.perez@eleconomista.mx

La coalición opositora Va por México en la Cámara de Diputados sostuvo que al igual que la reforma eléctrica, la iniciativa en materia política-electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, no pasará en San Lázaro.

Además de rechazar un periodo extraordinario para tratar esta propuesta presidencial ya que, dijeron, “se tiene que reflexionar y en todo caso ver si se discute en el mes de septiembre, lo que se pueda y lo que se deba discutir”.

En conferencia de prensa, los coordinadores del PRI, Rubén Moreira Valdez, de PAN, Jorge Romero Herrera y del PRD, Luis Espinosa Cházaro, adelantaron que presentarán una iniciativa alternativa a la reforma electoral enviada por el Ejecutivo, al tiempo que señalaron que no hay condiciones para abrir un periodo extraordinario para discutirla.

Rubén Moreira Valdez destacó que, aunque van a revisar y analizar la propuesta, no le ven futuro, ya que desde el poder no se puede hacer una reforma en esa materia porque entonces estaría sesgada a los intereses del poder.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) dijo que están a la espera de cómo la mayoría afrontará el análisis de la reforma electoral y “si están dispuestos a dialogar, porque si al final de todo insisten en sus propuestas van a tener el mismo resultado, producto de que no se buscan los consensos y acuerdos”.

“Siendo una reforma electoral requiere necesariamente de un diálogo con las fuerzas políticas”, advirtió.

Por su parte, Espinosa Cházaro sostuvo que no volverá a haber periodos extraordinarios “atrabancados, que pretendan discutir de espaldas a la nación en una materia tan importante como la electoral”.

“No a un extraordinario para alba-

zos legislativos, hay que darle otra vez su lugar a la Cámara de Diputados, aunque algunos las confunden con un estadio de fútbol”, subrayó.

Prevén cambios

Los presidentes nacionales del PAN y PRI, Marko Cortés y Alejandro Moreno, respectivamente, advirtieron que la iniciativa del presidente “no pasará” en el Congreso de la Unión sin modificaciones.

“No nos prestaremos a ninguna reforma que debilite al Instituto Nacional Electoral (INE)”, afirmó Cortés.

Para Moreno, la propuesta electoral de López Obrador es un distractor más y anticipó que, sin consenso, producto del diálogo y el compromiso, no tendrá el respaldo de los legisladores federales priistas.

La iniciativa presidencial, dijo, en nada fortalece al INE y dejó claro que el PRI la “atenderá en tiempo y forma”, pero hasta el siguiente periodo de sesiones ordinarias del Congreso, es decir a partir de septiembre.